

# 515 route de Marcollin 38270 BEAUREPAIRE

www.ccbgreentech.com

# **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Beaurepaire, le 14 Juin 2023

# Le Crédit Agricole entre au capital de CCB Greentech, start-up française pionnière du béton de bois.

Le Crédit Agricole et CCB Greentech, inventeur de la technologie du béton de bois TimberRoc®, annoncent leur rapprochement capitalistique et commercial pour développer cette solution constructive, labellisée « Produit Biosourcé » (plus de 80% de bois en volume), au bilan carbone négatif.

Offrant des **qualités techniques fortes** telles que résistance thermique répartie, résistance au feu, déphasage thermique important ou encore absorption acoustique remarquable, la technologie développée par CCB Greentech repose sur 15 ans de recherche et développement et sur 10 brevets.

Elle permet la **préfabrication** en usine, de planchers ou murs - porteurs ou non porteurs - en béton de bois, simples et rapides à mettre en œuvre sur chantier. La majorité des principes constructifs développés sont désormais sous ATEx de cas A, délivrées par le CSTB, et permettent la construction de tout type de bâtiment jusqu'en R+10.

Ainsi, construire aujourd'hui avec la technologie du béton de bois TimberRoc® - dont les granulats proviennent majoritairement d'exploitants forestiers français certifiés PEFC - répond parfaitement aux enjeux environnementaux actuels, aux évolutions réglementaires telles que la RE2020 et aux attentes du marché de la construction.

# Un partenariat pour faire avancer la construction bas carbone.

Crédit Agricole Alpes Développement : structure de capital investissement commune aux deux Caisses Régionales des Savoie et de Sud Rhône Alpes, a fait le choix de s'engager aux côtés de CCB Greentech afin d'accélérer le développement et la commercialisation des solutions constructives à base de béton de bois.

Pour François LAROCHETTE DE ROECK, Directeur du Marché des Entreprises du Crédit Agricole des Savoie : « notre intervention aux côtés de CCB Greentech s'inscrit pleinement dans notre ambition d'être un acteur majeur et accélérateur de la transition écologique. L'accompagnement d'une entreprise extrêmement innovante comme CCB est une nouvelle preuve de notre volonté de nous y impliquer fortement et nous sommes très fiers d'apporter notre concours à ce projet. Avec cette solution, la construction peut connaître une véritable révolution verte! ».

Pour François Cochet, Président de CCB Greentech : « Après l'entrée à notre capital d'un leader mondial de l'envergure de Lafarge Holcim, celle d'une banque de premier plan comme le Crédit Agricole nous permet de dérouler notre projet industriel et commercial conformément aux ambitions très fortes de nos nombreux partenaires. Nous sommes ravis de participer avec le Crédit Agricole à la décarbonation de l'industrie de la construction, tout en gardant notre autonomie et notre indépendance. »



#### A propos de CCB Greentech

Fondée en 2006 en Savoie et implantée à Beaurepaire, en Isère, CCB Greentech a effectué 15 ans de R&D et construit plus d'une soixantaine de bâtiments afin de valider sa technologie du béton de bois TimberRoc®. La commercialisation de celle-ci sous licence auprès de partenaires préfabricants a débuté en 2021. Le béton de bois TimberRoc®, labellisé Produit Biosourcé, est une solution idéale pour répondre à toutes les exigences de la RE2020 car il bénéficie d'un bilan carbone négatif, confère un confort d'été exceptionnel et facilite la construction de bâtiments passifs. Plusieurs principes constructifs sont proposés permettant de construire tous types de bâtiments (résidentiel, bureaux, établissements recevant du public...). CCB Greentech assure la fabrication du granulat de bois additivé, qui est au cœur de cette technologie, et poursuit également le développement industriel de nouveaux principes constructifs.

Informations complémentaires disponibles sur <u>www.ccbgreentech.com</u> et sur la page Linkedin de l'entreprise.

### A propos de Crédit Agricole Alpes Développement

Crédit Agricole Alpes Développement (C2AD) est la structure de capital investissement des Caisses Régionales du Crédit Agricole des Savoie et Sud Rhône Alpes. A ce titre, C2AD conseille les deux Caisses Régionales du Crédit Agricole sur les investissements de leurs fonds dédiés au capital de proximité sur leur territoire.

C2AD accompagne durablement plus de 180 PME et ETI ainsi que leurs dirigeants et actionnaires dans leur projet de croissance avec une philosophie d'investisseur minoritaire, respectueux et impliqué.

# **CONTACT PRESSE**

Caroline Gérard, Directrice Marketing et développement commercial.

caroline.gerard@ccbgreentech.com